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秋休みが終わり、いよいよ今日から後期が始まりました。今年度
のちょうど「折り返し地点」を通過したことになり、内小っ子たち
のこれからの頑張りに注目したいところです。子どもたち一人一人
にとって確かな歩みができるよう、私たち教職員一同、これからも
指導・支援に努めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いい
たします。
さて、今日の始業式で、私(校長)から子どもたちに次のような話をしました。

このことは、毎日の学習にもつながっていくものであり、今後も引き続き、機会を捉
えて子どもたちに話していきたいと思います。

「意識して見ること」について

私たちは毎日何度も見ているものでも、詳しいところを聞かれ
ると、意外にわかりません。それは、意識してきちんと見ていな
いからです。普段から意識してきちんと見ていると、細かいとこ
ろまでよく見えます。その結果、新しく発見することも多くなり、
人が気付かないことにまで目が届くようになるのです。
これをするには、特別な道具もお金も必要ありません。意識して見ようと思って見る

だけなのです。今日から「意識して見る」ということを心掛けてみてください。

10月に入り、朝夕の肌寒さから秋の到来を強
く感じるようになりました。本校の児童玄関の
掲示を「秋の月の光に照らされたモミジとスス
キ」にしてみました。
これからの季節は紅葉が見頃となり、秋晴れ

の青空に色とりどりの紅葉がとてもよく映えて
綺麗です。内小の子どもたちには、季節の移り
変わりの美しさを感じ、それぞれの季節を楽し
むことができる人になってほしいと願っていま
す。

内小ギャラリー ～秋バージョン～

10月３日(火)、大
仙市教育委員会の○
○○○教育アドバイ
ザーと○○○○教育
アドバイザーをお迎
えし、授業や学校の
様子を参観していた
だきました。

参観後、お二人の
教育アドバイザーか
らは、「どの学年も落
ち着いており、子ど
もたち一人一人が周
りから認められ、大
事にされている。」「教
室内に安心感があり、

子どもたちの表情がよい。」等、たくさんの
お褒めの言葉をいた
だきました。
子どもたちの力を

更に高められるよ
う、職員一同、引き
続き研修を深めてい
きたいと思います。



こうきにがんばりたいこと
二年 ○○○ ○○ さん

二年生のぜんきには、学校たんけんやモリボ
のさとのフィールドワークをがんばりました。
一年生にやさしく教えながら、学校をあんない
することができました。モリボのさとでは、一
年生といっしょにどうぶつを見学して、大きな
牛にえさをあげることができました。
こうきがんばりたいことは、かん字のべんき

ょうです。チャレンジテストで100点をとれな
かったので、こうきはとりたいです。あおぞら
ノートにたくさんれんしゅうしてがんばります。
けいさんテストは、100点をとっているので、
けいさん名人になれるようがんばりたいです。
ぼくは、毎朝一番に教室に来て、あおぞらノー
トを先生のつくえに出しています。あおぞらノ
ートは、お父さんやお母さんから見てもらって、
毎日つづけています。このままがんばりたいで
す。
こうきに楽しみなことは、体育のべんきょう

です。ぼくは、体育がすきなので、こうきもい
ろいろなうんどうをしてみたいです。もう一つ
は、大森山どうぶつえんに
行くことです。ライオンや
トラがすきなので、見てみ
たいです。
こうきは、二年生ののこ

り半分です。三年生にむか
ってがんばりたいです。

後期にがんばりたいこと
四年 ○○ ○○ さん

僕は、後期でがんばりたいことが三つありま
す。
一つ目は、勉強です。特に、算数をがんばり

たいです。わけは、前期で「角の大きさ」の勉
強のとき、特に、三角定ぎの角度を測る問題や、
180度以上の角度を測る問題が苦手だったから
です。後期では、そのように苦手な勉強があっ
ても、復習をしっかりして、こくふくできるよ
うにがんばりたいです。また、テストなどの見
直しをしっかりとして、いい点数を取れるよう
にやっていきたいです。
二つ目は、部活です。次の発表の場は交流演

奏会です。交流演奏会に向けて、たくさん練習
したいです。特に自分のメロディーや低音全体
のメロディーのところを重点的に練習したいで
す。今までよりも、もっと上手になれるように
たくさん練習し、苦手な部分の練習を積極的に
していきたいです。
三つ目は、時間を意識した生活です。登校班

に遅れないように準備をしたいです。また、学
年が上がると、勉強時間が長くなりなす。自分
で時間を決めて、集中して
勉強したいです。他にも、
地域の人や先生、友達など
の人にもあいさつを続けて
がんばっていきたいです。
五年生に向かって、勉強

や時間を意識した生活を続
けていきたいです。

始業式の
児童発表

後期で頑張りたいこと ます。テストで間違ったり分からなかったりし
六年 ○○ ○○ さん た問題は、次は自分で解けるように調べたり教

わったりするなど、自分のためになる勉強方法
小学校生活も残すところ半年となりました。 を考えていこうと思います。

これからの後期で、僕が頑張りたいことは三つ 三つ目は、部活です。僕は器楽部に入ってい
あります。 ます。六年生から担当する楽器が変わり、トラ
一つ目は、リーダーとしての生活態度です。 ンペットからチューバになりました。音を出す

これまで委員会やクラブなどでは、下級生のお のが難しく、とても大変でしたが、楽器講習会
手本となれるようにと思って行動してきました。 に行き、音の出し方や楽器の持ち方を教えても
しかし、初めての活動では、戸惑うことや次に らったことで、今ではいろんな音が少しずつ出
何をするのか迷っていたことがありました。後 せるようになってきました。曲を支えるきれい
期は、自信をもって委員会やクラブ、すこやか な低音が出せるように練習をたくさんしていき
グループのみんなをまとめていけるように、自 たいと思います。
分で何をやればいいのかを考えながら、指示を 自分で決めた三つのことを最後までやり遂げ
出したり動いたりしていきたいです。五年生か ていきたいと思います。残りの半年間がトゥモ
らこんな六年生になりたいと思ってもらえるよ ロー学年のみんなとの楽しい学校生活となるよ
うに、いろんな行事に積極的に取り組んでいき うに、また、全校のみんなと仲良くして、たく
ます。 さんの思い出ができるように、一つ一つの行事
二つ目は、勉強です。授業の時には、友達の や毎日の学習を大切にし

説明や先生の話をよく聞いたり、教科書を見た ていこうと思います。最
りして、苦手なところをどんどんなくすために 高学年の自覚をもって何
毎日の家庭学習を頑張っています。特に、六年 事にも一生懸命取り組み、
生の算数は、五年生の勉強をもとにして解くこ いろんな人と関わって卒
とが多いです。トゥモローノートでは、五年生 業までの時間を過ごして
での勉強を復習して力をつけていきたいと思い いきます。


